

Nota informativa

El Domingo pronunció una conferencia con coloquio en el Casino Cultural de Estepa don Alejandro Rojas-Marcos. Título: "Algo sobre política".

- "Soy un aprendiz de político, que pretende transformar las condiciones de convivencia de su comunidad."
- Habló de la necesidad de la política-testimonio, junto a la política-poder. Hizo referencia a la eficacia de la política-testimonio ayudando a despertar a la comunidad, a crear conciencia pública. Rechazó la tesis de que sólo sea eficaz la política desde el poder.
- "Los conceptos de política y de pueblo son inseparables. Un sistema o un gobierno que los separara sería ilegítimo."
- "Nuestra Andalucía aún no se ha dado cuenta de que es indispensable levantar la bandera del regionalismo. La legalidad aún no ha sabido dar respuesta al problema de las peculiaridades regionales del País. El Tribunal de Orden Público ha sido a menudo la única respuesta dada hasta ahora por la Ley a los que pretenden una instrumentación jurídica de esas peculiaridades."
- "Ante el problema del asociacionismo político el gobierno parece ignorar que si no se nos ofrecen "carreteras" tendremos que ir "campo a través".
- "Durante muchos años del Régimen el cauce de participación del pueblo en la vida política ha sido FET de las JONS. Hoy otras fuerzas políticas de las que apoyan al Régimen, van reduciendo a FET de las JONS a una burocracia. Ahora, y sólo ahora, algunos de sus militantes piden la libertad de asociación política."
- "La sociedad actual es tan compleja que no resistiría una revolución violenta sin riesgos de importantes regresiones."
- "Seríamos unos insensatos si olvidáramos los condicionamientos políticos y económicos que supone pertenecer al bloque occidental en el actual equilibrio de fuerzas entre USA y URSS; ésto supondría correr el riesgo de la presión exterior. Y seríamos unos demagogos si hiciéramos creer al pueblo español que puede hoy dar saltos en el vacío; ésto supondría ofrecer un cheque en blanco a un gobierno de generales. No obstante, ambos datos no deben suponer la rendición de nuestras convicciones ni de nuestras esperanzas."
- Habló de la importancia de los primeros Cien Días del Príncipe Juan Carlos como Rey y citó lo que a su juicio podría ser un programa necesario para ganar la confianza del Pueblo. "Debería nombrar un Gobierno de Alianza Nacional presidido por una persona de gran capacidad de convocatoria e integrado por representantes de todas las fuerzas políticas presentes en el País. El objetivo de este Gobierno sería la modificación de la Ley de Cortes para conseguir que este órgano sea verdaderamente representativo. La convocatoria de elecciones debería hacerse en un clima de libertad y de orden que debería garantizar el poder judicial. Esas Cortes tendrían como primera tarea la promulgación de cuatro leyes decisivas: Ley de Asociaciones, Ley Sindical, Ley de Información y una Ley de Ordenación Territorial que regule la autonomía y la estructura de los órganos regionales, provinciales y municipales."
- "Una cosa es recibir a un país políticamente amigo y otra recibir a un país comercialmente interesante, es decir un cliente. Por tanto no es serio hacernos creer que nuestros gobernantes son políticamente bien recibidos en Roma o París, cuando sólo son comercialmente bien recibidos porque nos gastamos un montón de millones en comprar helicópteros italianos o aviones franceses."

Sevilla, 6 de Abril de 1.970

AD
Bunja Bess.

¡ IMPORTANTE!